

Danksagung

Einen geliebten Menschen zu verlieren ist schwer, aber es ist tröstend, zu wissen, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde.

Wilfried Lux

Wir bedanken uns herzlichst bei all unseren lieben Verwandten, Freunden und Bekannten, die in großer Herzlichkeit ihre Anteilnahme bekundet haben. Danke für die tröstlichen Worte, gesprochen oder geschrieben, für Blumen und Zuwendungen für späteren Grab schmuck und allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Vielen Dank an Herrn Rusitschka für seine einfühlsame Predigt und an den Musikverein Ohrnberg.

Herzlichen Dank an Herrn Dr. Klaisle und die Diakonie-Station Öhringen, die uns in den letzten Wochen fürsorglich und liebevoll unterstützt haben.

Irene Lux

Michael und Corinna Lux mit Laura

Ohrnberg, den 18. Oktober 2008